
平成26年８月10日（毎月10日発行）

本自動車会議所は7月12日、東名高速道路下

り線の足柄サービスエリア（SA）で行われた

「夏の交通事故防止運動キャンペーン」に参画し、

後席シートベルトの着用を呼びかける啓発チラシを

配布するなどして交通安全活動を展開した。このキ

ャンペーンは、静岡県の「夏の交通安全県民運動」

（7月11日～20日までの10日間）の一環として行われ、

静岡県警察本部高速道路交通警察隊、静岡県高速道

路交通安全協議会、中日本高速道路（NEXCO中日

本）、日本自動車連盟（JAF）らと共同で実施した。

当日は、パトロールカー乗車体験や子ども安全免

許証の発行、シートベルトコンビンサー車での衝突

疑似体験、発炎筒使用体験、クイックアームによる

俊敏性測定などが行われ、SAに休憩に訪れた家族

連れなどが順番待ちの列を作ってこれらの催しを楽

しみながら体験していた。人気テレビ番組とのコラ

ボ企画なども実施されている足柄SAは、東名高速

の人気SAのひとつ。厳しい暑さに見舞われたもの

の、参画団体のスタッフらが昨年を上回る約1,200

人のドライバーや行楽客などに啓発チラシやグッズ

を手渡して後席シートベルトの着用を訴えた。

（キャンペーンの模様は２～４ページに掲載）
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（主な記事はホームページ＝http://www.aba-j.or.jp＝にも掲載しています）
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■夏の交通事故防止運動キャンペーン詳報
■「夢のクルマ」絵画コンクール最優秀作品選定
■第206回会員研修会開催

■交通安全ポスター原画コンテスト、９月９日まで作品募集
■東京・秋葉原で飲酒運転根絶イベント［東京都］
■第207回会員研修会のご案内
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◇◇主な内容◇◇

東名高速足柄東名高速足柄SAで交通安全で交通安全キャキャンペンペーンーン東名高速足柄東名高速足柄SAで交通安全で交通安全キャキャンペンペーンーン東名高速足柄東名高速足柄SAで交通安全で交通安全キャキャンペンペーンーン

後席シートベルトの着用を呼び掛け後席シートベルトの着用を呼び掛け後席シートベルトの着用を呼び掛け

静岡県警察本部静岡県警察本部、静岡県高速道路交通安全協議静岡県高速道路交通安全協議会、
NEXCONEXCO中日本中日本、JAFJAF、当会議所などが共同で実施当会議所などが共同で実施
静岡県警察本部、静岡県高速道路交通安全協議会、
NEXCO中日本、JAF、当会議所などが共同で実施


